「第35回 三郷小学校運動会 」

10月1日(土)、前日の雨で運動場は水たまり。当日の朝 6時過ぎまで小雨が降っていました。そんな中、職員と保護者 で必死に、水を取り土を入れ汗だくで運動場整備をしました。 その頑張りがあり、運動会を行うことができました。

各学年の音楽遊戯や組立体操をはじめ、子どもたちの素晴ら しい力が随所に発揮された運動会となりました。

運動会テーマ 「 心を ひとつに! 三郷小」 みんなの絆が深まった 運動会でした!







| 新しい三郷組み立て・集団演技

地域の人に支えられ 成長しています!!

運動会に、多くの来賓の方のご出席とシニアの皆様にご参加いただきましてあり がとうございました。子どもたちの頑張る姿に、大きな拍手と温かい笑顔での応 援に感謝しております。三郷小の子どもたちは、地域の人に支えられています!

10月14日(金) 5年生が稲刈り体験!!

毎年、狩宿の大竹さんの田んぼをお借りして田植えから稲刈り、脱穀体験をさせていただいています。 爽やかな秋空のもと、大竹さんはじめ、地域の人たちから稲の刈り方を教えてもらい、初めての稲刈り 体験です。子どもたちは、この貴重な体験をすることで、多くのことを学びます。地域の人たちとの関 わりを大切にし、「誰かの役に立つ人になりたい」という気持ちを誰もがもてるように、地域と家庭、 学校とがひとつになって、子どもたちの成長を見守っていきたいと思っています。







「打ちはやしを学ぶ会」

今年の6年生もやる気満々です。学ぶ姿勢が真剣そ のものです。10月17日(月)には、保存会の皆さ んに「瀬戸はやし」「庄中はやし」を演奏していただき:

ました。その後、子どもたちは それぞれの楽器に分かれて、

「瀬戸はやし」を練習しました。 保存会の方たちの指導のもと 6年生の子どもたちは、心を ひとつにして取り組んでいます。



地域から愛される三郷小の人になってほしい! 誰に対しても優しい思いやりのある言葉遣い・態度がで きていますか?

地域の人たちに「あいさつ」をしていますか。 地域の人たちに迷惑をかけていませんか。

今一度、自分の生活を見直してみましょう!!

ファンファーレバンド部 「三郷小校区区民運動会」にて演奏!!

新しいユニフォームを着て、堂々と演奏する姿が とてもカッコよかったです。感動する演奏でした。

